

198.010

GANADOR DE MUSICA PARA LA HISTORIA:

"Demostré que los Libros No son Añejos Ni Latosos"

- Juan Antonio Massone, 29 años, fue el ganador del programa "Música para la historia de Chile", que finalizó esta semana en Canal 7
- No quiere que el triunfo altere su vida. Espera que sirva para mantener en el plano de cierta actualidad el quehacer cultural
- El departamento que obtuvo como primer premio, avaluado en un millón y medio de pesos, se lo regalará a su madre



Juan Antonio Massone, 29 años, escritor, profesor de literatura, ganó su participación enmarcando dentro de la posibilidad de un mejor acercamiento de la cultura en medios populares como la televisión



Su esposa Patricia Moya y sus hijos Rodrigo y Carolina

Una de las primeras cosas que hará mañana en la mañana Juan Antonio Massone, ganador del programa "Música para la historia de Chile", realizado por Canal 7 y que finalizó el jueves recién pasado, será ir a Televisión Nacional a conversar cómo y cuándo será la entrega del departamento que recibió como premio por haber obtenido el primer lugar en el certamen.

Massone compitió con el tema "La literatura chilena", que es lo que ha estudiado y enseñado toda la vida.

CASA CON VALOR SENTIMENTAL

Juan Antonio Massone, tiene 29 años, es poeta, profesor, comentarista, escritor... y padre de familia. Está casado con Patricia Moya y tiene dos hijos, Rodrigo de 7 años y Carolina de 4. Viven en una casa de dos pisos y con parque que le dejó al morir el papá de Juan Antonio a sus tres hijos. Los otros dos tienen casa, así que el ganador del programa de Canal 7 ha vivido siempre en ésta ubicada en el barrio de Suras: "Está a dos cuadras del colegio de los niños y tiene un salón grande para que ellos jueguen. Además, tiene mucho valor sentimental para nosotros", dice Patricia Moya.

El matrimonio cuenta entonces que el departamento que recibieron como premio y que está avaluado en un millón y medio de pesos será un regalo de Navidad para la madre de Massone. Todavía no lo conocen y lo único que saben es que está ubicado en Avenida Lyon con Providencia.

Juan Antonio es profesor de Castellano en el Liceo San Agustín; comentarista y escritor en la Radio Chilena y en la Revista Selecta. Como poeta ha publicado cuatro libros y el quinto se encuentra en estos momentos en revisión. Su primera obra la publicó el año 76, pero la única que se encuentra en estos momentos en el comercio es la cuarta y se llama "Las horas en el tiempo".

"HASTA AQUÍ LLEGO NO MÁS"

La iniciativa de concursar en "Música para la historia de Chile", no partió del premio Juan Antonio Massone, sino de Canal 7 que buscó a gente calificada en cada tema para traer un buen nivel en el programa y se contactó con él.

Desde el primer momento, cuando Massone supo que el primer premio era un departamento, decidió que sería para su mamá. A él lo estimulaba esto y "el hecho de reivindicar la literatura y demostrar al público en general que los libros no son algo anticuado y latoso". No pensó que iba a ganar, pero claro que quería ganar por todo lo que le digo". Quienes más lo apoyaron fueron sus alumnos del Liceo 3 y él no quería defraudarlos. "Era una especie de presión sociológica, cuenta su mujer, ya que todo el mundo le decía "si ya sé que tú vas a ganar", pero clara, él no lo sabía tanto".

Se expresa lo describe como un hombre muy tranquilo y relajado; "claro que no podía relajarse a pasar por la última etapa del programa. Así sí que estaba nervioso, pero en pantalla no me que se me notaba". Massone, por su parte cuenta que hubo momentos, por ejemplo, ante la pregunta de qué era Ramón Calvo, que se le producían lagunas mentales y respondía "hasta aquí llega no más". Massone que en concursos le siguió repasar conocimientos, aumentarlos, organizar información dispuesta y recordar algunos escritores. No piensa que el hecho de ser el ganador de un programa de televisión le vaya a cambiar la vida. Tempoco quiere eso. Le interesa en la medida en que le permite tener "un mayor acercamiento a los medios de comunicación para transmitir en un plano de cierta actualidad el quehacer cultural".

"Demostré que los libros no son añejos ni latosos". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Demostré que los libros no son añejos ni latosos". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)